

SERVIR

**SEMESTRE: I**

**LECCION: 1.14**

**TITULO:** Tomando autoridad

**OBJETIVO:** Mostrar a los padres cuán importantes es el papel que cumplimos y sobre todo que solo lo podremos lograr si seguimos lo que nos dice la Palabra

Ef. 6:4 Los Hijos son un préstamo que Dios nos encomendó (Recuerda: son Hijos de Dios) El nos los entrego a los padres para hacer un curso intensivo de como amar a alguien más que a nosotros mismos, de cómo cambiar nuestros peores defectos para darles los mejores ejemplos y aprender a tener coraje. Son una gran responsabilidad pero también llenan de alegría y gozo nuestras vidas. Debemos ser llenos del Espíritu Santo, orar y pedir mucha sabiduría para que podamos entregarle al Señor hombres y mujeres que le sirvan a Él.

Prov. 19:18 Padres: deben ejercer autoridad ya que es un mandato de Dios. Cuando un padre no sabe como decirle a su hijo instrucciones tales como apaga el televisor, el computador hasta tal hora o levántate para ir a la iglesia es porque no está ejerciendo su autoridad.

Prov. 29:17 Es fácil confundirnos: porque siempre queremos que nuestros hijos sean felices y creemos que para esto deben estar divertidos en forma permanente y en realidad estamos formando muchachos con almas débiles, que están llenos de "cosas" y que no les hemos enseñado a valorar nada de lo que tienen. En su naturaleza de niño o joven tienen una aparente insatisfacción. Debemos inspirar y enseñar el amor al Señor, el dominio propio, el ahorro para obtener algo, el trabajo y sobretodo el amor. Así formaremos una generación diferente. No perfecta, pero si firme en sus convicciones y metas. Debemos mostrarles que la calidez y amor en nuestro hogar viene de corazón a corazón.

El padre es después del Señor Jesucristo la figura de autoridad en el hogar y al tomarla están demostrando verdadero amor a sus hijos. No delegues a tu esposa esa tarea por qué no fue diseñada para esto. En caso que el padre sea ausente El Señor le da autoridad a la madre y la equipa para asumir los dos roles.

Los padres (papá y mamá) deben asumir su rol y no tratar de ser amigo de sus hijos. Amigos tiene padre y madre solo una.

Tomar la autoridad en tu casa; guía y da un piso firme a tus hijos, enseñándoles a querer y a respetar a sus familias, a sus abuelos, y en consecuencia a todos y a toda autoridad y ley establecida.

Mt. 20:20 En la medida que cambiemos esas cotidianidades y nos hagamos responsables de las cosas que estamos haciendo mal, todo va cambiando y cambia la dinámica de la familia, la dinámica de su crecimiento; Dios nos envió a esta tierra a sembrar y nosotros en nuestra casa y con nuestros hijos tiramos miles de semillas cada día en sus vidas y sabemos que tendremos una cosecha. De nosotros depende como va a ser esa cosecha en nuestra familia, con nuestros hijos. Así que todo depende de las decisiones que tomemos, y de lo que hablemos, que seamos hacedores de la Palabra siendo sabios para que la semilla sea buena y la cosecha abundante.

1ª de Samuel 18:2-4 Otra referencia importante es Jonatán hijo de Saúl que prefirió estar con el Hijo de Dios (David) antes que con su padre.